

ABSTRAK

Ade Yansen, 2018. Upaya dan Proses Group Band Robusta dalam Mempertahankan Eksistensi di Kota Curup Provinsi Bengkulu. Skripsi. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan upaya dan proses Group Band Robusta dalam mempertahankan eksistensinya dalam masyarakat kota Curup Provinsi Bengkulu.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Objek Penelitian ini adalah fokus pada upaya dan proses Group Band Robusta dalam mempertahankan eksistensinya di kota Curup Provinsi Bengkulu. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri dan peneliti dibantu dengan instrumen pendukung seperti buku catatan, pulpen, kamera foto dan *Handycam*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi / pengamatan, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi. Data yang telah terkumpul di analisis dan diseleksi sesuai dengan fokus penelitian yang berpedoman pada kerangka konseptual.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Group Band Robusta merupakan group band satu-satunya yang membawa aliran *reggae* di kota Curup provinsi Bengkulu. Dalam perjalanannya sejak didirikan group band robusta mengalami fluktuasi pertunjukan seperti pengunduran diri anggota, gonta ganti pemain, serta konsistensi para anggota group band terhadap aliran musik *reggae* yang diusung. Penampilan group band robusta saat melakukan pertunjukan musik *reggae* yang mencoba meniru penampilan pemain *reggae* asli dari daerah asal musik *reggae* ternyata tidak memenuhi selera dan kenyamanan pandangan audiens group band ini. Usaha-usaha dan upaya yang dilakukan group band robusta seperti mengganti pemain yang mengundurkan diri dengan pemain baru yang se aliran, penambahan instrumen *accordeon* dan *saxophone* yang memberi warna baru cukup efektif dalam mengatasi persoalan yang dihadapi. Penambahan anggota dengan status *additional player* juga efektif. Dengan upaya tersebut eksistensi group band robusta akan tetap terjaga dan secara kontinyu mendapatkan ‘job-job’ pada berbagai acara dan event baik itu event masyarakat umum, pemerintah, maupun perusahaan-perusahaan komersil yang ada di kota Curup dan kabupaten Rejang Lebong.